

UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA
FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS

CONCURSO PÚBLICO DE TÍTULOS, ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN

Referencia: **EX-2020-00131723- -UNC-ME#FCE**

Área: Administración

Orientación: Principios y Teorías de la Administración,

Asignación Principal: **Evolución del Pensamiento Administrativo**

CARGOS: 1 (un) Profesor Titular - Dedicación Simple

En la ciudad de Córdoba a los 23 días del mes de marzo de 2022, se reúnen a las 9 horas los miembros del Tribunal: Dr. Alfredo Rébora, Dr. Andrés Matta y Mgtr. Shirley Saunders, que intervienen en el Concurso para cubrir 1 (un) cargo de Profesor Titular-Dedicación Simple del Departamento de Administración y Tecnologías de Información, Área: Administración, Asignación Principal: **Evolución del Pensamiento Administrativo.**

POSTULANTES INSCRIPTOS:

BELTRAMINO, Nicolás Salvador
MARTÍNEZ FERRER, Guillermo Julio
SÁNCHEZ, Juan Nicolás

POSTULANTES PRESENTES:

BELTRAMINO, Nicolás Salvador
MARTÍNEZ FERRER, Guillermo Julio

TEMA OBJETO DELCONCURSO:

UNIDAD 1: Perfil epistemológico de la Administración. Casos semántico y metodológico.
Perspectivas futuras de la administración

Tiempo asignado: Clase oral: 45 minutos

ORDEN DE EXPOSICIÓN SORTEADO:

MARTÍNEZ FERRER, Guillermo Julio

IF-2022-00220292-UNC-COND#FCE

1

APRECIACIÓN DE ANTECEDENTES Y PRUEBA DE OPOSICIÓN:

En virtud de lo normado por las reglamentaciones vigentes en la materia, es que se han tenido en cuenta los siguientes conceptos para evaluar a los postulantes:

Antecedentes:

- a) Títulos universitarios nacionales y extranjeros;
- b) Antecedentes docentes en universidades nacionales, privadas reconocidas y extranjeras
- c) Antecedentes en la investigación
- d) Cursos de Formación Docente
- e) Cursos de Formación Específica
- f) Obras y publicaciones científicas o técnicas relacionados con la asignatura;
- g) Participación en conferencias, seminarios y/o cursos, relacionados con la temática de la asignatura, en carácter de expositor.
- h) Actuación Profesional, actividades de Extensión y/o Gestión Universitaria, siempre que sea pertinente ya sea por su naturaleza, relevancia o vinculación con el área concursada.
- i) Participación en la formación de recursos humanos para su integración a los cuadros docentes y de investigación, así como la formación de recursos humanos en la temática específica
- j) Otros antecedentes: todo otro antecedente pertinente.

Tal como indica la normativa, no se mencionan en el dictamen todos los antecedentes sino sólo aquellos que se consideran fundamentales (OHCS 8/86, Art 15.5, t.o.).

(Ponderación 0,50)

Prueba de Oposición: a) Exposición: La ubicación del tema en su vínculo con el Programa y los conocimientos previos de las/os estudiantes; el nivel de conocimiento acerca del tema específico objeto de la exposición, la organización de la exposición y el uso del tiempo, las cualidades pedagógicas y didácticas evidenciadas. **(Ponderación 0,40)**

b) Entrevista: El Plan de trabajo presentado; la consistencia y coherencia de las respuestas a las consultas del tribunal sobre el tema del concurso, el Plan de trabajo y la organización de la cátedra en general **(Ponderación 0,10)**

En función a los conceptos señalados, es que se resume a continuación la apreciación particular de cada postulante, de acuerdo al orden alfabético:

BELTRAMINO, Nicolás Salvador

I. ANTECEDENTES: Títulos Universitarios: Es Lic. en Administración (FCE/UNC-1990), Contador Público (FCE/UNC-1985), Especialista Universitario en innovación, desarrollo territorial y competitividad (Universidad Politécnica de Valencia (UPV)-2005), Magister en Dirección de Negocios, Escuela de Graduados (FCE/UNC-2010), Doctor en Ciencias Económicas, Empresariales y jurídicas, (Universidad Politécnica de Cartagena -2020). **Antecedentes en la Docencia:** Es Prof. Adjunto DS por concurso desde 2015 en Evolución del Pensamiento Administrativo, previamente como profesor interino (2013 a 2015). Profesor Asociado DE en la Universidad de Villa María desde 2010.

Ha sido Prof. Adjunto interino en Introducción a la Administración –FCE (2008 a 2011), JTP interno en Teorías de la Administración- FCE (2007 a 2009), Auxiliar de 1° en Introducción a las Ciencias Económicas-FCE (2006-2007), Auxiliar de 1° en Introducción a las Ciencias Sociales-FCE (2005-2006). Prof. Adjunto Sistemas Administrativos (UVM – 2006 a 2009). **Antecedentes en la Investigación:** Ha participado como director o investigador en varios proyectos de investigación acreditados por organismos habilitados para tal fin en la UNVM y UNC desde 1999. Desde 2017 tiene Categoría III en Programa de incentivos. **Formación Docente:** Acredita participación en curso vinculado a la formación docente. **Formación Específica:** Acredita participación en diversos cursos y seminarios (muchos de ellos asociados a su formación de posgrado), así como asistencia a eventos académicos de la disciplina. **Obras, publicaciones y trabajos científicos y profesionales:** Acredita la autoría/coautoría de siete artículos en revistas científicas (en su mayor parte, de reducido impacto), publicaciones en diversos congresos, dos libros y dos capítulos de libros en su mayoría con resultados de investigación. **Conferencias, seminarios y cursos dictados:** Menciona participación en el dictado de algunos cursos en la UNVM y UNRIV, hasta el 2017. Ha participado como disertante en congresos y jornadas científicas nacionales y extranjeras. Menciona participación en la organización de eventos científicos en la UNVM. **Actuación en gestión y extensión universitaria y profesional vinculada:** Participó en un programa de Extensión en la UNVM (2013-18). Actuó como evaluador de un Programa de Extensión. **Participación en la formación de Recursos Humanos.** Se ha desempeñado como Director/Tutor de becarios en la UNVM en 2015. Ha dirigido tesis de grado e la UNVM y UNRIV entre 2012/13. y posgrado. Se ha desempeñado y desempeña como Director o Co-director de investigadores y tesis de grado en la UNVM. Ha participado en la formación de pasantes en la UNC y en la UNVM. Ha sido evaluador en concursos docentes y de trabajos científicos en Jornadas y Congresos. **Otros antecedentes:** Menciona membresía en la Fundación para el análisis y desarrollo estratégico de las Pymes (FAEDPYME)-Internacional y en Asociación de Docentes Nacionales de Administración General , en la cual se ha desempeñado como miembro de la comisión directiva y presidente. Ha sido par evaluador en CONEAU (2019). Participó en actividades de evaluación y acreditación de carreras de grado en la UNVM y en el arbitraje de artículos en una revista. **Puntaje ponderado: 3,95 puntos.**

II. PRUEBA DE OPOSICIÓN	Apreciación
<p data-bbox="235 1360 454 1390">II. 1. CLASE ORAL</p> <p data-bbox="235 1415 657 1556">Ubicación del tema en su vínculo con el Programa y los conocimientos previos de las/os estudiantes</p> <p data-bbox="235 1692 544 1722">Conocimiento del tema</p>	<p data-bbox="695 1415 1507 1667">Ubica el tema dentro del Programa de la materia y presenta adecuadamente su relevancia para el planteo general de la misma (considerando que se trata de la Unidad 1). Se presenta además la ubicación de la materia en el Plan de Estudios, aunque no se recuperan en cambio conocimientos previos, como el caso de otras asignaturas relacionadas en el Plan de Estudio.</p> <p data-bbox="695 1692 1507 1873">Demuestra conocimiento del tema objeto del concurso y de la bibliografía obligatoria del Programa. No obstante, los contenidos y autores referenciados no alcanzan a reflejar la profundidad de los problemas presentados y los avances recientes en la disciplina, en particular considerando el lugar y</p>

Organización expositiva y uso del tiempo

relevancia de la materia en el Plan de Estudios. Se observaron algunos errores conceptuales o bien aspectos contradictorios en el uso de la terminología específica.

Se estructura la clase en función de los tópicos centrales de la Unidad (la epistemología, las perspectivas epistémicas y metodológicas en la Administración, las perspectivas "futuras" de la disciplina) utilizando el tiempo asignado. Los temas se presentan en forma ordenada y con una secuencia lógica comprensible (con algunas excepciones, como al hacer referencia a teorías específicas como las de G. Bachelard, que lucen como "encapsuladas" en la argumentación global).

Aspectos pedagógicos y didácticos

Realiza una exposición apoyado únicamente en una presentación con filminas. El ritmo de la clase es uniforme y no se apela a recursos didácticos relevantes para captar la atención o generar motivación (como el uso de ejemplos, el planteo de preguntas y reflexiones, etc.).

II. 2. ENTREVISTA

Plan de trabajo

El Plan presentado se basa fundamentalmente en una síntesis del Programa de la materia objeto del concurso, que se presenta de manera sucinta. La propuesta no difiere en general del actual Programa de la asignatura, con algunas diferencias menores en materia de organización de los contenidos. En lo que refiere a la bibliografía y los planteos sobre la evolución reciente de la disciplina, se evidencia cierta desactualización.

El Plan no incluye una propuesta sobre su actividad académica en general, tal como indica la normativa.

Consistencia y coherencia de las respuestas

Responde a las preguntas sobre la clase, el Plan de Trabajo y su propuesta para el dictado de la asignatura demostrando su conocimiento de la materia en general y de su lugar en el Plan de Estudios. Se mencionan algunas innovaciones en la bibliografía y la metodología, pero éstas no se encuentran en el Plan de Trabajo presentado.

MARTÍNEZ FERRER, Guillermo Julio

I. ANTECEDENTES: Títulos Universitarios: Es Contador Público (FCE/UNC-1989) y Lic. en Administración (FCE-1991). Magister en Dirección de Empresas (ICDA-UCC-1996). Master en Dirección y Administración de Empresas (ESADE- Barcelona. España -2000). Doctorando (en curso desde 2009) en Administración de Empresas (UCA). **Antecedentes en la Docencia:** Actividad en grado: es profesor Titular de Planeamiento y Control de Gestión desde 2008 en la FCEyA-UCC y en Seminario II - Planificación estratégica para Ingenieros desde 2016 en la Facultad de Ingeniería-UCC. Se

IF-2022-00220292-UNC-COND#FCE

desempeñó como JTP en Evolución de Pensamiento Administrativo (FCE-UNC_ 2001 al 2011) y como JTP (1996 a 2001) y Auxiliar (1993 a 1996) en Teorías de la Administración FCE-UNC. Se desempeñó en otras materias en la FCE y en la UCC con anterioridad. Actividad en posgrado: es Profesor Titular de Planificación y Control de Gestión desde 2004 y de Dirección Estratégica II desde 2007, en el ICDA-UCC, en nivel de posgrado. Es profesor de Gestión y Organización de Emprendimientos desde 2007 y de Estrategia y Gestión de Negocios en tiempos dinámicos desde 2017 en la Maestría en Diseño de Procesos Innovativos de la Facultad de Arquitectura de la UCC. Participó en el dictado de la Maestría en Tecnología de los Alimentos (UCC) y en la Maestría en Ciencias de la Ingeniería de la UNC. **Antecedentes en la Investigación:** Manifiesta haber participado como miembro investigador en la UCC-ICDA entre 2009 a 2011, pero no se presenta información sobre participación o dirección de proyectos acreditados por organismos habilitados a tal fin. No se encuentra categorizado en el Programa de Incentivos. **Formación Docente:** Acredita participación en curso vinculado a la formación docente. **Formación Específica:** Acredita participación en diversos cursos y seminarios (muchos de ellos asociados a su formación de posgrado), así como asistencia a eventos académicos de la disciplina. **Obras, publicaciones y trabajos científicos y profesionales:** Acredita la autoría de un libro (con dos ediciones) y dos capítulos de libros. Detalla presentación de trabajos en dos eventos científicos en 2007 y 2008. No posee artículos en revistas científicas indexadas. **Conferencias, seminarios y cursos dictados:** Ha participado en el dictado de una diplomatura en Gestión Gerencial entre 1997 y 2006 en la UCC y en algún seminario/curso como expositor en la FCE-UNC. Participó en el dictado de cursos en un programa de cooperación internacional con Alemania (2004/11). Ha participado como disertante en congresos y jornadas nacionales y extranjeras. Ha participado en la organización de eventos científicos. **Actuación en gestión y extensión universitaria y profesional vinculada:** Ha sido Director de la Maestría en Dirección de Empresas en UCC-ICDA (2011/2012). Director General del ICDA-UCC (2004/2011). Miembro del Comité Académico de carrera de Maestría en Dirección de Empresas (1999/2001). Detalla actividad en el ámbito profesional desde el año 1990, desempeñándose en diversas organizaciones, en algunas con rango de Gerente de área. Actualmente declara cargo de Coordinación Ejecutiva en dos Fundaciones y actividad de consultor independiente. Ha participado en dos programas de prestación de servicios sociales/comunitarios desde la UCC. **Participación en la formación de Recursos Humanos.** Ha sido Director de Tesis de Maestría en cinco oportunidades en la UCC-ICDA entre 2006/2011 y Director de un pasante en el mismo lugar. Fue evaluador de Tesis de maestría en la UCC y Siglo XXI y trabajos finales de grado en UCC y UNC. **Otros antecedentes:** Manejo de idioma Inglés avanzado. **Puntaje ponderado: 3,23 puntos.**

II. PRUEBA DE OPOSICIÓN	Apreciación
<p data-bbox="233 1583 454 1612">II. 1. CLASE ORAL</p> <p data-bbox="233 1640 667 1780">Ubicación del tema en su vínculo con el Programa y los conocimientos previos de las/os estudiantes</p>	<p data-bbox="691 1640 1495 1816">Ubica correctamente el tema dentro del Programa de la materia. Considerando que se trata de la primera unidad y las particularidades de su contenido, no considera en cambio ni retoma los conocimientos previos de otras asignaturas relacionadas.</p>

Conocimiento del tema	Demuestra conocimiento general del tema objeto del concurso, aunque lo hace apegado casi literalmente a los textos obligatorios del Programa. Los contenidos aparecen en buena medida desactualizados y con limitada profundidad, considerando sobre todo el lugar y relevancia de la materia en el Plan de Estudios. En algunos casos se detectan errores conceptuales o bien aspectos contradictorios en el uso de la terminología específica.
Organización expositiva y uso del tiempo	Se estructura la clase en función de los tópicos centrales de la Unidad (epistemología, el estatus epistémico de la Administración, las perspectivas "futuras" de la disciplina) utilizando el tiempo asignado. Los temas se presentan ordenadamente, aunque por momentos aparecen sobrecargados de información o se pierden las conexiones lógicas entre ellos.
Aspectos pedagógicos y didácticos	Realiza una exposición apoyado en una presentación con filmas y el uso del pizarrón (este último recurso, utilizado con algunas dificultades). Si bien se busca atraer la atención y motivar apelando a algunas técnicas discursivas durante la clase, éstos no siempre son consistentes con el resto del planteo y con el ritmo uniforme de la exposición.
II. 2. ENTREVISTA	
Plan de trabajo	<p>El Plan presentado se basa fundamentalmente en el Programa de la materia objeto del concurso, que se presenta de manera completa y detallada. Si bien existen algunos aportes en la fundamentación y explicitación de los objetivos, en aspectos metodológicos y en organización de los temas, esta propuesta no presenta diferencias o innovaciones sustantivas con el Programa actual en aspectos centrales como contenidos y bibliografía. En estos últimos aspectos, se evidencia nuevamente cierta desactualización (ver en particular la Unidad 7 sobre "nuevos enfoques").</p> <p>El Plan no incluye una propuesta sobre su actividad académica en general, tal como indica la normativa.</p>
Consistencia y coherencia de las respuestas	Responde a las preguntas sobre la clase, el Plan de Trabajo y su propuesta para el dictado de la asignatura demostrando su amplia experiencia docente. Algunas de las respuestas y opiniones sobre la materia, su bibliografía y el perfil de la asignatura no se reflejan en el Plan de Trabajo presentado.

PUNTAJE GENERAL

APRECIACIÓN GENERAL	BELTRAMINO, Nicolás Salvador	MARTÍNEZ FERER, Guillermo Julio
ANTECEDENTES	3,95	3,23
CLASE ORAL	3,47	3,07
ENTREVISTA	0,65	0,70
TOTAL	8,07	7,00

CRITERIOS ADOPTADOS POR EL TRIBUNAL PARA LA PROPUESTA DE DESIGNACIÓN

Este jurado considera que las postulantes presentes, están en condiciones de obtener el cargo:

Puntaje mínimo para acceder al cargo de Profesor Titular - D.S.: **7 puntos.**

Sobre la base de la evaluación de los ANTECEDENTES Y LA PRUEBA DE OPOSICIÓN, el **Orden de Mérito** es el siguiente:

ORDEN DE MÉRITO PARA PROFESOR TITULAR (DS)

1. BELTRAMINO, Nicolás Salvador
2. MARTÍNEZ FERRER, Guillermo Julio

PROPUESTA DE DESIGNACIÓN:

PROFESOR TITULAR (DS): BELTRAMINO, Nicolás Salvador

Con lo que se da por finalizado este acto, firmando para constancia los señores miembros del Tribunal mencionados ut supra, a los 6 días del mes de abril de dos mil veintidós.

Dr. Andrés Matta

Dr. Alfredo Rébori

Mgtr. Shirley Saunders
IF-2022-00220292-UNC-COND#FCE

7



Universidad Nacional de Córdoba
2022 - Las Malvinas son argentinas

Hoja Adicional de Firmas
Informe Gráfico Firma Conjunta

Número: IF-2022-00220292-UNC-COND#FCE

CORDOBA, CORDOBA
Jueves 7 de Abril de 2022

Referencia: Dictamen concurso de Profesor Titular con dedicación simple en Evolución del Pensamiento
Administrativo. Ref. EX-2020-00131723- -UNC-ME#FCE

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 7 pagina/s.

Digitally signed by GDE UNC
DN: cn=GDE UNC, c=AR, o=Universidad Nacional de Cordoba, ou=Prosecretaria de Informatica,
serialNumber=CUIT 30546670623
Date: 2022.04.06 15:30:13 -03'00'

MICAELA BELÉN PUCHETA
Auxiliar Administrativa
Concursos Docentes
Universidad Nacional de Córdoba

Digitally signed by GDE UNC
DN: cn=GDE UNC, c=AR, o=Universidad Nacional de Cordoba, ou=Prosecretaria de Informatica,
serialNumber=CUIT 30546670623
Date: 2022.04.06 16:29:12 -03'00'

Shirley del C Saunders
Docente
Universidad Nacional de Córdoba

IF-2022-00220292-UNC-COND#FCE



Universidad Nacional de Córdoba
2022 - Las Malvinas son argentinas

**Hoja Adicional de Firmas
Informe Gráfico**

Número: IF-2022-00220292-UNC-COND#FCE

CORDOBA, CORDOBA
Jueves 7 de Abril de 2022

Referencia: Dictamen de concurso: Un (1) Prof. Titular DS en Evolución del Pensamiento Administrativo
(EX-2020-1
31723- -UNC-ME#FCE)

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 9 pagina/s.

Digitally signed by GDE UNC
DN: cn=GDE UNC, c=AR, o=Universidad Nacional de Cordoba, ou=Prosecretaria de Informatica,
serialNumber=CUIT 30546670623
Date: 2022.04.07 09:36:09 -03'00'

MICAELA BELÉN PUCHETA
Auxiliar Administrativa
Concursos Docentes
Universidad Nacional de Córdoba

Digitally signed by GDE UNC
DN: cn=GDE UNC, c=AR, o=Universidad
Nacional de Cordoba, ou=Prosecretaria de
Informatica, serialNumber=CUIT 30546670623
Date: 2022.04.07 09:36:15 -03'00'